

1回**10分～30分**程度の**副業FX**で、  
「**毎月安定的に利益を生み出している**」  
**資産構築型のFXの秘密**を初公開!



**矢田式 FX**

**資産構築型**

— エピソード0 始まりの始まり —

最終的に生き残るFXの考え方と戦略、  
そして、自分だけの“本当の財産”とは?

Beginnings

## ■ はじめに

はじめまして、矢田です。

この度は私のレポートに興味を持って頂き、ありがとうございます。

これからあなたに核心をついた具体的な内容を1つ1つお届けしていきますが、当レポートでは、FXだけでなく私が投資全般に対してマーケットから利益を上げるための考え方や、これからも稼ぎ続けるための最重要点をお伝えします。

かなり大事なことが書いてあるので、しっかりと全て読み進めていくようにしてくださいね！

そして、ある病気でフルタイムで満足に働けなくなったことと、無知な投資の失敗でどん底までに落ちた私が、どのようにして復活し年間3,000万円以上の利益を上げられるまでになったのか？私の背景やバックボーンまで詳しくお話ししていきます。

FX 初心者から経験者まで、誰でも分かりやすく手軽に月利10%~20%以上の利益を出せる資産構築型のFX手法も今後詳しくお伝えしていきますので、そちらも期待してお待ち頂ければと思います。

- 時間効率が良いので、兼業・副業として手軽にチャレンジできる
- 利益を初めから狙っていける
- やり方次第で、月利50%以上も狙える
- リスクを限定的にするので、大きな損失が出ない
- そもそも負けにくい
- 今後、マーケットが存在し続ける限り、半永久的に有効
- テクニカル分析をほとんど必要としない
- PCだけでなく、タブレットやスマホでも場所は選ばず実践できる
- 個人の資金や生活時間に合わせて柔軟に対応できる
- 本質的な考え方なので、株や仮想通貨などへの応用もできる

このような特徴を持っており、あなたもリスクを最小限にして、気持ちに余裕を持ちながら FX のマーケットを攻略できるようになります。

**大事なことは、リスクをコントロールして、短期だけでなく長期的にも毎月安定的に利益を積み上げていけることです。**

ぜひとも堅実な投資をしてください。

投資とは、私たちが豊かな人生を歩むための手段です。

手段であり、目的ではありません。

ですから、自分のプライベートな時間、家族との時間、心の安心、お金・・・投資のために人生を犠牲にしては本末転倒です。

**大切なポイントは、とにかく負けないこと。**

心に余裕を持ち、効率よく利益を積み上げていける堅実な投資をすることが、結果的にお金持ちになる最短の道になるのです。

その上で、同時に時間も生み出すことが出来るなら・・・

もう言うことないですよ？そう、完璧です。

心の安心、利益と時間・・・

それに生活スタイルを崩さずに取り組めるのでストレスになりません。

それらを実現できる「資産構築型の FX 手法」というものを順を追って、今回あなたにお伝えしていきたいと思います。

これからのあなたは、リスクをコントロールすることで着実に利益を積み上げ、心の安心と利益も時間も得ながら安心して資産構築していけるでしょう。

気負いのない自然な心持ちで、ゆっくりお金持ちになること。

それがあなたを最短距離で成功へと導くことにつながります。

今回お伝えする資産構築型のFX手法は、今流行りの特定のサインツールを使うものでもありませんし、自動売買でもありません。

これらは勝つ時もありますが、パフォーマンスが著しく下がる時があります。

もし、そのような時がいきなりきたらどうでしょうか？

手元にあった資金は消えて無くなってしまい、投資をする余裕さえなくなります。

あなたは、今まで月利100%を出したことがありますか？

確かに、かなりのリスクを背負ったトレードなら出せることもあるでしょう。

しかし、それは結局長続きしないのです。

月利100%、200%などの高利率をうたった情報も世の中には多く存在しますが、投資には、ローリスク・ハイリターンというものは存在しません。

つまり一か八か。これらは投資ではなく、ただのギャンブルです。

**私の手法は、着実に利益を出し、それらを積み重ねることが出来て、かつリスクが少ない効率的な方法です。**

このように、私が突然あなたにこんな話をしたところで、信じられないことかもしれません。

それがごく普通の反応だと思います。

ですから、私はあなたに納得してもらえただけの確固たる根拠も、実績も、証拠もすべて提示してお見せしていきます。

それらを見て頂ければ、きっと、「納得」して、心の底から真剣に私の話にも耳を傾けてくれるはずです。

さて、使い方次第でギャンブルにも、心強い味方にもなる投資において、投資を始める上で障害となる1つに小難しい理論があります。

具体的には「ファンダメンタルズ分析」と「テクニカル分析」です。

ファンダメンタルズ分析は、例えば『金利が上昇したからその国の通貨が上昇するだろう』『GDPが拡大したから・・・』など、市場のトレンドや動向などの情報をいち早く仕入れて分析し、今後の見通しを立てていくもので、

テクニカル分析は、マーケットの値を表す、グラフのようなチャートを分析して今後の値動きを予測していくものです。

確かに、これらは勉強しないよりは、知っておいた方が良いでしょう。

**しかし、その習熟度によって、個人の差が多く出てきます。**

また、ファンダメンタルズ分析では、人より多く分析したからといって、利益を上げられるかというと、そういうわけでもありません。

テクニカル分析においても、チャート上に多くのテクニカルを表示させても、勝てるとは限らないのです。

ですので、ここで発想を少し変えてみる必要があります。

相場はとどの詰まり、上がるか下がるか。

確率は1/2です。

このまま1/2の確率でバカラのような丁半博打をしたら、一時的に増えることはあっても、継続的に利益を上げることはできないでしょう。

ですから、一か八かではなく戦略的に勝つ。利益を上げる確率を増やすという、投資において長期的に見て勝つことの出来る有効なセオリーみたいなものが存在します。

それも小難しい理論などいらずに実践出来るとしたら・・・。

やらない手はありませんよね。

今回私がお伝えする手法は、そういった小難しい理論を勉強する必要もありませんし、当然、経験や知識、スキルや才能によって差が出るような方法でもありません。

**『相場に網を張る』という発想から確立された方法なので、  
ファンダメンタルズ分析や難しいテクニカル分析も不要です。**

誰もが再現できるように体系化・ロジック化された極めてシンプルな方法になっていますので、あなたも私と同じような利益を出すことが可能です。

**シンプルに即実践できて、1回10分～30分程度で利益を得られる。**

実際にあなたも私の手法をやってみると、「毎月安定的に資産を増やしていける」ということを実感して頂けるはずです。

その方法と考え方をこれから動画講座や実演動画の中で、具体的に紐解いて、1つ1つ明かしていきますので、次回お届けする内容も期待してください。

**これは、私だけが出来る方法ではなく、あなたも「再現できる」ことです。**

それくらいシンプルなので、投資初心者でもFXや投資をやったことがない全くの未経験者の方でも、人を選ぶことなくあなたも出来ますし、今現在の投資経験や知識、スキルなども関係ありません。

小手先の手法ではなく本質的な考え方から確立された方法なので、マーケットが存在し続ける限り、利益を安定的に上げていくことが出来るのです。

次回からは、この方法の確信をお伝えする内容をお届けしていきますが、まずは当レポートを最後までしっかりとご覧になってください。

## ■ そもそも「矢田」って、一体何者なの？

私が一体「どんな人間なのか?」、まずは誰かも分からない人の話は真剣に聞くのは難しいと思いますので、

どのように投資やFXと出会い、今に至ったかを少し勇気を振り絞って、自己紹介も踏まえてお話しさせていただきます。

改めまして、矢田 丈（やだ じょう）と申します。

現在48歳ですでに人生を折り返しています。

東京都出身で、3人兄弟の末っ子で二人の兄がいたのですが、兄たちは私と違って非常に出来が良く、よく比較されていたことを覚えています。

大学時代には、悪友と一緒に勉強よりギャンブルにハマリ、年中真剣に取り組んでいました。

パチンコ、スロット、競馬、競艇、オートなどなど・・・。  
あらゆるものをやりました。

特にパチンコと競馬は入れ込みが激しく、パチンコは若気の至りで、台のエラーを狙った裏攻略で出入り禁止になったこともあります。

競馬は中央競馬ではモノ足らず、地方競馬まで乗り出して夢中になっていました。

たまに万馬券も当てたこともありましたが、すぐに調子に乗ってマイナスへ転落、バイト漬けの毎日となっていたのです。

バイト → ギャンブル → バイト → ギャンブル・・・  
何のためのバイトかわかりません・・・。

そんなこんなでも、なんとかほぼ最下位の成績で留年せずに卒業、晴れて社会人生活のスタートです。

ですが、そこでは転職の繰り返しでした。

上司に恵まれずパワハラを毎日受けていました。ただ、今思うと若気の至りみたいなのところもあります。もう少し辛抱強くやっても良かったかと。

23歳の時に兄がアメリカに留学していたので、そこを拠点に放浪の旅へ出ました。

その時に多くの大金持ちを見て、ハッとしたことを覚えています。

「これがアメリカか・・・」

ちょっとしたカルチャーショックを受けて帰国後、そこからは、心を入れ替えて就職、お金持ちになるという夢を持って、真剣に働きました。

新店の立ち上げを任されたり、後輩の教育指導も兼務したりと、忙しい毎日でした。

そんな折に職場の仲間から、株式投資をやっていることを聞きました。

実際に儲かっているということを聞いて、気になって早速口座開設をし、彼が注目していた銘柄を買ってみました。

ですが、全く利益が出ずに、株価チェックをすることさえ止めてしまいました。

仕事も忙しかったため、買った株をかなり長い期間忘れてしまっていたのですが、ある日、仕事帰りの電車の吊革広告で、株の記事が見出しになっていたの、ふと思い出して、携帯で数年ぶりにチェックしてみることにしてみました。

すると、あろう事か、塩漬け株が、100万円に化けていました。

ご想像の通り、その電車の中では、そこからニヤニヤが止まりません。

すぐに決済をして、「**お金持ちになるには、これしかない!**」  
ここが投資にスイッチが入る原点となりました。

仕事もまじめにこなし、投資に興味を持ち始めてからは、そこから毎日パソコンを開いては投資の勉強をしていました。

ちょうどその頃、結婚もして、仕事も順調、何も言うことはない時期でした。

そんな頃、あの日はやってきました。

忘れもしない、2008年のリーマン・ショックです。

それまでの投資成績は、勝ったり負けたりで、いい状態ではなかったですが、少なくとも大損はしていませんでした。

しかし、このリーマン・ショックで、多くの私個人の貯金を失ってしまったのです。

完全に落ち込みましたし、独学ではダメなんだと痛感しました。

しかし、時間が経つごとに考え直して、「取り返そう」と決めました。

「もう株式は散々だ。なんとかして取り戻したい。どうすれば・・・」

そこで、少資金でも短期で利益を取るにはFXだと思い、取りあえずチャレンジしてみることにしました。

その頃は自動売買が流行っていたので、それに乗っかり運用をしてみると、あれほど苦しんで出せなかった利益が、いとも簡単に上げられるようになりました。

自分の力でもないのに天狗になって、「トレードだけで食っていけるかも」と勘違いを起こすところまでできていました。

当然そんな調子がいい時は続くことなく、日本の経済を揺るがす、試練の2011年のあの日がやってきました。

そうです、東日本大震災です。

ここからが本当のどん底の始まりです。

レートは一直線に下がり続けていました。

「でも、戻るだろう。だって今までもそうだったから」

そんな安易な気持ちでいたのですが、ある日、証券会社から電話がかかってきました。

電話が直接かかってくることは、今まで一度もなかったもので、不思議に思っていると、担当者から衝撃の言葉が出てきました。

「明日の早朝に強制ロスカットされます。追加入金するか、決済をしてください」

**決済をすれば、損失が確定してしまいます。**

FXは、レバレッジをかけて入金以上の取引はできるのですが、マイナスになればその分は損失となります。

今回は震災の影響で大暴落して一気にマイナスが膨らみ、証拠金が足りないという連絡だったのです。

工作中的の連絡だったため、他のスタッフに悟られないように平静を装っていましたが、内心は恐怖と不安で埋め尽くされていました。

その後の仕事は手付かずで、今まで出たこともないめまいがして、世界が落ちてゆく・・・、そんな感じを受けていたと思います。

帰宅時は酒も飲んでいないのにフラフラして、目はうつろ状態、なんとか帰宅したものの、ご飯も喉を通らずという状況でした。

私はパソコンの前に座り、少し呆然としていました。

実はこの時に、私はロスカットする1択しかありませんでした。

というのも追加入金を目一杯していたため、資金がショートした状態だったのです。

「業者に強制ロスカットされるより、自分の手でロスカットしたほうがまだマシだ」

震える手で損切りをしました。

**その額300万円。**

今までの利益が吹っ飛びました。

残高を見て愕然として、放心状態。  
その日は一睡もできなかったのを覚えています。

泣いてもわめいても戻ってこないお金。これまで幾度となく失敗してきた投資。

もうこんなことは辞めようと、次の日から仕事に没頭するようになりました。本当に必死に働きました。

朝6時に起きて仕事に行き、夜中の1時に帰ってくる生活です。

どうしてもお金を稼がないといけない状況です。

それから数年、脇目も振らずに仕事一筋でやってきたのですが、ある日、突然、足に違和感を感じました。

今までに感じたことのない疲労感と痛みが出たのです。

自分でも全く理解出来なかったのですが、単純に働きすぎかなと軽く考えていると、その痛みがじわじわと広がってきました。

体の広範囲に痛みを感じます。

痛みだけではなく、しびれ、こわばり感など、他の症状も出てきて、明らかにおかしいと感じざるえない状況になり、病院へ行きました。

しかし、病院で診察を受けても、先生からは、「原因が不明です」と言われるばかりです。

逆に「仕事で疲れて、被害妄想的なものも出ているんじゃないですか？」と疑われる始末です。

その後も寝ても覚めても痛みは引かず、やはり何かおかしい……

病院を変えても同じ回答ばかり、いわゆるドクターショッピングという状態です。

血液検査、レントゲン、CT、MRI、あらゆる検査を全てやっても、何も異常らしい異常は出てきませんでした。

誰にも分かってもらえない・・・。

あなたは、この恐怖を味わったことがあるでしょうか？

このままでは今までどおり働けないと思い、雇用先の社長に直接現状を話すと、心配をしてもらい、休職する形になりました。

しかし、それからが本当の恐怖です。

「いつ治るのだろう・・・家族の生活はどうすれば・・・」

ある日、妻から、「きっと大丈夫、心配しなくていいよ」と言ってくれました。

涙がこぼれました。  
申し訳ない気持ちでいっぱいです。

自分を責めました。

「何で病気にならなければいけないんだ！」「何で自分なんだ！！」

そんな、悶々とした日々を過ごしているうちに、休職手当を貰える期限を迎えてしまいました。

その後は失業保険をもらいながら就職活動をしました。

しかし、体調が悪く、原因不明の病があることを履歴書に書くと、当然書類選考で不合格です。

ただ、再就職のトレーニングは定期的に参加をしました。担当者に名前を覚えてもらうほどに通いつめていました。

子供も小さかったのですが、毎日家に私が居たので変な感じだったようです。

「お父さんって大変な病気なの？」

私に気を使ってか、妻にこっそり聞いていたようです。

そんなこんなしているうちに失業保険が切れる時期が迫ってきました。自分でもこれ以上、何をしたいのか分かりませんでした。

その間も症状は良くなり、気分もかなり落ち込んでいた状態でした。

会社に勤めるのが当たり前、  
毎月給料が出るのが当たり前、  
週末に家族と出かけるのが当たり前、

こんな当たり前がどれほど恵まれていたかをその時強く感じました。

そして、失業保険が切れました。

完全に収入はゼロです。絶望の淵に立たされました。

友人や知り合いに連絡をして、このような状態でも大丈夫な仕事がないかを探しましたが、良い話は一つもありませんでした。

失意の状況にしながらネットサーフィンをしていた時に、ふと「FX」についての記事を偶然見つけました。

「そういえば、俺、投資やってたっけ・・・」

当時をなんとなく思い出しました。

そして、FXを学び直してみると以前とは全く違ったものに見えました。

不思議な感覚です。

そのまま吸い込まれるように少額の資金を入れてトレードをしてみました。

その時は、何の先入観も持たずにいたからでしょうか。

普通に利益が取れました。

嬉しいというか、なんというか、変な感じでした。

あんなに苦しんだ投資なのに・・・。

そして、心の中に芽生えたものがありました。

**「俺、もう一度できるかも」**

ただ、このまま何の確信も持たずに続けていては、以前のようにジリ貧で負けてしまうかもしれない。ならば、徹底的にやろう。

それから片っ端からブロガーやトレーダーのメルマガを登録して、自分に合いそうな人を探していきました。

その中から「この人から学びたい!」と思うような人を探し出し、熱烈なメッセージを送りました。

「家族を養っていけるようにトレードを勉強したいです」というようなことを長文で送りました。

熱意が伝わったのか、普段は受けないレッスンを、期間限定でやってくれることになり、マンツーマンで必死に学びました。

教えを録音して、何度も何度も繰り返し聞いて体に染み込ませていきました。

初めの3ヶ月は全く勝てずにマイナスの連続でしたが、腐らずに素直に地道に辛抱強く取り組んでいくと、4ヶ月目からは微益でしたが、**継続して利益が取れるようになりました。**

今までとは、全く手応えが違いました。

その後は大きなマイナスもなく、おそろおそろですが約半年で独り立ちし、現在までやってこられています。

一番感謝しなければいけないのは、私の妻です。

どうなるか分からない未来の不安を私以上に抱えていたのに、「あなたが決めたことだから・・・」と言って、懸命に支えてきてくれました。

今でも妻には本当に頭が上がりません。

当時、始めたばかりで不安定だったトレーダーという職業でも、年間で普通のサラリーマンぐらいの金額を稼げるようにはなり、はいつくばっていた昔の自分が嘘のように好転しました。

**人生が好転し始めた瞬間です。**

その結果、月を重ねるごとに、50万、70万、100万、200万円・・・というような形で利益を伸ばし、今では年間3000万円以上の利益を得られるまでになりました。

そのベースにあるのが、今回の資産構築型のFX手法になります。

**様々な失敗と成功を重ね、それらから得た教訓と経験から確立された  
“失敗しない”ための堅実な方法です。**

リスクコントロールを行い、損失を最小限にして、利益を着実に得る・・・。  
毎日、毎週、毎月と安定的な利益を生み出すことが可能となりました。

**今では、月どころか、週単位でも一切負けなし。**

むしろ、ほぼ毎日プラスを獲得できるまでになりました。

今もおごらずに初心を忘れずに取り組んでいます。トレード学習の成果を、  
以前の私のように苦しんでいる他の方たちには味わって欲しくないという想いで、  
後進の指導をやることにしました。

そのレッスン生たちも、今は独り立ちをして、本業の傍らトレードで、お小遣い  
稼ぎぐらいなら利益を取れるようになりました。

そればかりか、私の収入を超えるような結果を出している方もいて、驚いています。

現在も不定期ですが、レッスン生を集い、指導をしています。

病気の方も悪化はせずになんとか落ち着いています。

面白いもので、トレードが上手くなるに連れて、他の仕事も入るようになり、  
現在はトレードだけではなく、他の仕事にも就き、専業トレーダーとしてではなく、  
兼業トレーダーとして活動するようになりました。

私を全面的に応援してくれた妻が、私の会社の経理としてバックアップしてくれて、今も支え続けてくれています。

崖から転げる落ちるような道を歩んできた自分をただただ支えてくれた妻、存在だけで癒やしと活力を与えてくれた子どもたち。

感謝という言葉以外見つかありません。

大それた目標を持つのもいいのですが、このように自分に身近な人を幸せにして、幸せ力を高めるという自分なりのミッションをもって現在も取り組んでいます。

そんな私が今回、あなたに情報をお届けしようと思った理由についても触れておこうと思います。

## ■ 今回、情報の公開を快諾した根本的な理由

まず今回、資産構築型のFX手法含め、ノウハウや情報を公開しようと思った理由はいくつかあります。

世の中には、様々な手法があり、その多くが派手なパフォーマンスを謳っています。

月利100%、年間1000%、勝率100%などなど・・・・・・・・。  
この数字、果たして信用できるのでしょうか？

相場ですから、一時的には“たまたま”出ることはあるかもしれません。

もちろん中には真っ当なものもありますが、98%が詐欺みたいなものです。

あえて言わせてください。

以前私がFXのセミナーをした時に、こんなことがありました。

そのセミナーは、初心者向けのものだったのですが、参加された方は、すでに15年もやられているベテラントレーダーさんでした。

しかし、満足いくほどの利益は得られていないようでした。

**むしろ、知識は十分にあるけど、稼げていない・・・。**

さらに話を聞くと、テクニカルがどうのこうの、サインツールがあれこれ、自動売買がかくかくしかじか・・・・・・・・私よりも確実に詳しくかったです。

そこで思ったのは、FXで利益を上げ続けている私と、ノウハウコレクター状態になっていたその方とでは、「見ているポイントが違う」ということでした。

その方を批判しているのではありません。

トレードノウハウを扱う教材等は依存度が特に強いものが多いです。

トレードというのは、ほぼ同じチャートを見てやるので、行動のレベルの再現性が出やすいものです。

ですから、「サインツールで稼ぐ」「自動売買システムにお任せ」なんて言われたら、依存状態になりやすくなってしまいます。

これは、高学歴の方も陥りやすいワナです。

サインツールや自動売買システムというのは、簡単で楽ですよ。

しかし、そもそも、サインツールや自動売買では、

- ・なぜ、そのサインが出るのか根本が分からない
- ・ロジックが分からない
- ・リスク管理がしにくい
- ・どういう時に勝てるのか負けるのかが明確ではない
- ・今は勝てても、そのうち勝てなくなる

など、実は不安要素がかなりあるのです。

根本的な部分やロジックが開示されていないから検証のしようもない、ということが問題なのです。

FXで利益を出せる本質的な部分が分かれば、小手先のものだけに頼らずに今後ずっと自分の手で利益を出し、長期的に積み上げていくことができます。

そもそも勝てていない一般のトレーダーも、見るべきポイントが間違っているため依存し続けてしまい、そんな悪徳業者に近い販売者にお金を払い続けていく状態になってしまっています。

この業界の現状がおかしい理由がここにあります。

せっかくお金を増やすために投資を始めているのに、変な情報や悪徳業者のような販売者に振り回されて資産を減らしては意味ないですよね？

ですから、もしあなたもそのような状態であるならば、根本を一旦整理して、思考を変えていく必要があります。

私はそのような偏見を取っ払っていきたいと思っています。

そして、安定的な利益を得て、自分でFXで稼ぐトレードスキルを身に付け、その身に付けたスキル、「手に職」を存分に有効活用し、

**あなたの稼いだ大切なお金を守り、自分のお金を自分の力で運用していけることが常識になって欲しいと考えています。**

FXやトレードと言うと、特に初心者さんや未経験者の方の多くのイメージでは、何だか難しそう・・・、危なっかしいような印象はあるかもしれません。

ですが、正しく学び、本質的な部分、そしてシンプルに資産形成できる安全な運用の仕方が分かれば、本当に簡単なものになります。

正しい知識、スキルがなければ投資もただのギャンブルに成り下がりますし、資産を増やすつもりが、逆に目減りすることにもなりかねません。

だからこそ、正しく学ぶ必要があるのです。

それも、今しか通用しないような小手先や一過性のもの、何かに依存するようなものでもなく、様々な状況にも対応できる柔軟性とお金を着実に増やしていく堅実性を兼ね備えたスキルの習得が必要です。

実は、このレポート、そして私のノウハウを公開する理由の1つとなる、ショッキングな出会いがありました。

その方は、ひろみさんと言います。  
彼女は俗にいう、風俗嬢でした。

私がFXで生計を立てている投資家であることを知人づてで紹介され、彼女のことをコンサルティングするようになりました。

当時の彼女の年齢は33歳で、都内のイメクラで働いていました。セミロングの真っ直ぐな髪の毛で、雰囲気的にはそこらへんにいるOLさんとなんら変わりありませんでした。

彼女は小学生の三人の子供の母親でもあります。

スマホでゲームなどをすることなく、ニュースなどを見て社会情勢等にも詳しい聡明な方でした。初対面の時に政治について話が盛り上がったものです。

そんな彼女がなぜ風俗の世界に入ったのでしょうか？

九州出身のひろみさんは、高校を卒業すると同時に上京して居酒屋に就職し、働き始めたようです。

友人に誘われて近くの大学のスポーツサークルに遊びに行き、そこで出会った男性と23歳で結婚、その後3児の母になります。

夫は、食品卸の会社に勤務していましたが、ライバル会社の関係で、仕事がめっきりと減ってしまい、自暴自棄になり、真面目に仕事をしないばかりか、浮気が絶えなかったそうです。

蓄えも底をついて、空っぽの冷蔵庫の前で途方に暮れていました。

目の前には、育ち盛りの三人の子供がいる・・・。

家賃も払わなくてはいけないので、パートタイムの収入だけでは、とても生活していきません。

一家がきちんと生活できるぐらいの収入が欲しいと思った時に、求人情報で載っていた高い給料の風俗営業の募集に目が留まったようです。

『何かをしないと、子どもたちがどうにかなってしまう。そう思った時に行くしかないと覚悟を決めました。母親を背負った時だけは、強くなれます』

当時、そのように気丈に話していたことが脳裏に焼き付き、今でも鮮明に覚えています。

それまでひろみさんは風俗の経験は全くなかったので、初めてお店のドアを開けた時には、怖くて一歩が踏み出せなかったようです。

朝から夜まで1日おきで働いて、手取りは約40万円。

でも、そこまで自分を追い込んで、家事も子育てもこなして稼いでいるひろみさんに対して、夫はいたわることもなく、相変わらず遊び呆けていたようです。

むしろ、少し余裕があるように見えたのか、夫はギャンブルにまで手を出して、パチンコにのめり込むようになったとのこと。ひろみさんは、自分の欲しいものを何一つ買わずに生活を支えていたのにです。

ひろみさんが心配していたのは、年齢のことです。

この世界は、中心がやはり若い子の20代ということで、家族のために長く稼いでいけるのかどうか気がかりということでした。

上京してきた当時、中学時代から音楽が好きだったので、歌手になることを夢見ていたようですが、『どうしてこんな風になってしまったのかと振り返ることがよくありました』と半ば諦めたような表情で話されていました。

彼女のように賢くて、明るく人ときちんと接することが出来る  
本当に素晴らしい人がなぜ・・・

その根本には、小中高大と将来役に立つか分からない  
学問や教育など幅広く学ぶことはあっても、

**誰もが一生の付き合いとなる「お金」の教養や「お金を生み出す経済活動」に関する教育がないということが問題なのです。**

いくら昔より豊かで便利な時代になったからと言って、どうやってお金を作っ  
てよいのかどうか実際は分からないことだらけです。

「贅沢はしなくていい、ただただ幸せに暮らしたい」

そう思っている方は多いのに、誰もそのやり方を教えてくれないので、結局、  
暗くうつむき加減に下を向いて暮らしている方がなんと多いことか。

『プラス思考をすれば幸せになれる』といったフワフワした  
幸せ本みたいなものはたくさんありますが、

**本当に私達に必要なのは、まず“幸せになれる手段”です。**

まずは何が何でも稼ぎ、その稼いだ経験が『稼げた』『私でも出来た』という  
自信となり、更に次のステージに進む原動力となります。

成功体験によって、稼げなかった、ダメだったという劣等感、コンプレックス  
を上書きしていくことで、身も心も成長し人間的成長のきっかけにもなります。

稼ぐための手段、そして仕事と同じようにコツコツ真面目に向き合うといった  
投資の心構え・マインド、それらを得るための場や自分の身を置くべき環境・・・。

「手段」「マインド」「環境」

どれか一つではなく、その全てが大事です。

このバランスこそが大事だと、私も自分が稼げるようになって初めて実感しました。

これらを学べて身に付けられる環境が、ひろみさんのような不遇の人生を歩んできた人が変わるものではないかと強くその時思いました。

人それぞれ、送りたい人生の形は違うと思います。

ですが、「思い描いた理想のライフスタイルを送る」という、  
**人生の『選択肢』を増やし、人生を自分でコントロールできる術（すべ）を持つことは、やはり幸せだといえると思います。**

まずは、自分自身が稼げるようになり、その上で誰かのために頑張りたい。誰かを支えたい。役に立ちたい・・・。

他の人の幸せを応援できるようになる。

そうなれると、素敵ではないでしょうか？

「誰かのために・・・」所詮は綺麗事かもしれません。

**でも、それを心の底から本音で言えるのは、『自分自身が幸せな人』です。**

私も自分達のこと満たされて初めて、誰かのことを考える余裕が生まれました。

ですから、まずはあなた自身が稼げるようになり、経済的な豊かさと時間のゆとり、そして、**『“選べる人生”を歩める力を手に入れる』**こと。

それが第一歩です。

自分に余裕が出ると、

周りが良く見えるようになります。

周りの人に優しく接することができます。

周りの人のことも考えてあげることができます。

逆に、自分に余裕が無いと、

視野が狭くなります。

他人に攻撃的になります。

自分のことで精一杯になります。

自分が幸せじゃないと、心から人の幸せは願えない・・・。

ですから、まずはあなた自身が稼ぐこと。

そして、本当の意味で“余裕”を持つことが大切なのです。

ぜひともそこを目指しましょう！

そのために私は、これから本気で頑張っていきたいという方に、公平に「稼げるチャンスを掴まえる土台」を提供したいと考えています。

あなたや現状を変えたいけどどうしたら良いのか分からないと悩んで悶々としている方々のために、このレポートや動画講座、これからのメールがお役に立てたら幸いです。

ひろみさんも私のコンサルを受けた当時に離婚されて、その後猛勉強して、現在は風俗も辞めて、普通の仕事とトレードで幸せに暮らしています。

生活にもハリが出てきたようで、歌手にもなれるように頑張りたいと言っていました。

いつの日か、彼女の歌声をライブで聞けることを楽しみにしています。

人生を生きていくのに、“**確かな幸せ力**”というものがが必要です。

お金を作って、夢をかなえて、自分の愛する人を幸せにする、そういう力です。だから、その実現のために、

**お金の稼ぎ方を学ぶ必要があるのです。**  
**未来を切り開く力を身に付ける必要があるのです。**

これから一生の付き合いとなるお金と、真剣に向きあってください。

先ほどもお伝えしたように、正しい知識、スキルがなければ、投資もただのギャンブルに成り下がります。

だからこそ、正しく学ぶ必要があります。

一過性の小手先のノウハウでもなく、ツールや誰かに依存するようなものでもなく、長期的に稼ぎ続けていける根本的な本質から学ぶことです。

でも・・・

確かに、正しい知識、スキルが大事だと言っても、その習得まで時間をかけてやることに躊躇して一歩踏み出すことは難しいかもしれません。

腰が重くなるのも分かります。

**ですから、まずはあなたにシンプルに利益を得てもらうこと。**

まずは「稼ぐ経験をするところから始める」ことが大切だと考えました。

あなたにお伝えしていく資産構築型のFX手法では、これから映像でもお見せしますが、私のロジックを組み込んだツールがありますので、そのツールに表示された売買レートをそのまま注文するだけで、すぐにでも利益を出すことが出来るようになっていきます。

あなたが全くの初心者であっても関係ありません。

シンプルで体系化された方法ですから、非常に簡単です。

ツールも、その実演の結果も映像でお見せしていきますので、**これらを見て頂けたら、あなたも「出来る」そう思ってもらえるはずですよ。**

そして、あなたも本当に稼げるようになると、「FXで利益を上げるのは難しくない」と実感頂けることでしょう。

ネット上に散見する「ギャンブルのようなリスクの高い方法」から抜け出し、健全な精神状態で、きちんと“投資”というものに真摯に向き合えるようになるはずですよ。

最初は小さな波紋かもしれません。

しかし、水面を伝っていずれ大きな波紋として広がり浸透していくように、FXを通じて「お金の教育」という世界に一石を投じ、精一杯活動し続けていきたいと思えます。

あなたにまだ余裕がある今のうちに、いつまでも幸せに生きるために、必要なものを提供できる機会を用意しよう。

その思いで今回、情報を発信していこうと思ったのです。

よく言われることですが、日本人はお金を稼ぐことに対して、あまり良いイメージを持っていません。

「お金のことを話す＝悪」みたいなところがあります。

実際、私の仲がよい友人にFXをしていることを話すと、嫌な顔をされます。

そこまでいなくても、『FX やってるんだ、ふ～ん』と言いながら、なんだかその話には触れないほうがいいような雰囲気になります。

それは、FX に対して、正しい知識がないからです。

お金の勉強をする機会がなかったからに過ぎません。

「知らないこと・理解できないこと＝怪しい」

### これからの時代、無知は即貧乏につながります。

時代は流れ、企業が副業を解禁し、2019年6月3日に金融庁が公表した年金だけでは足りず、公的年金以外に老後資金2000万円が必要との報告書が騒がれている今・・・。

お金を稼ぐ手段を学ぶことを後回しにすれば、人生の選択肢は減り、どんどん窮地に追い込まれて生活は苦しくなっていく一方です。

薄々感づいていると思いますが、貧乏は伝染します。誰もが目を背けたい事実なのかもしれません。

家族から家族へ、家族から子孫へと・・・。

自分だけではなく家族の生活も制限され、「お金がない」という理由で、子供に自由なことをさせてあげられなくなったり、

部活や子供のやりたいことを応援できなくなったり、また親や家族、友人に何かあったとしても、満足に助けてあげることもできなくなってしまいます。

そこから抜け出すのは、本当に大変です。

**ですから、私は“今”やるべきだと思います。**

あなたがまだ危険な投資手法、怪しいビジネスに手を染めようとしているなら、私は真剣に心の底から警報をならしたいのです。

そもそも、経済活動の一環である、  
「お金を稼ぐこと」は汚いことではありません。

**要は、使い方次第です。**

ただ、お金の使い方は人それぞれ。あなたの自由で良いと思います。

もし、お金を稼ぐことに引け目を感じているなら、家族のために使ったり、両親やお世話になった人への恩返しをしたり、寄付や社会貢献したり・・・  
自分の思う理想の使い方を追求してみてください。

また、家を買ったり、セキュリティの優れたマンションに引っ越したり、旅行したり、一度しかない人生を最大限楽しむために使ったり・・・

質素儉約なのか、きらびやかな生き方なのか、はたまた違う道なのか、  
どんな事を実現させたいのかは、人それぞれ。

お金との付き合い方、やりたい事は違うでしょう。

**ぜひともお金を持った時、自分の意志で歩むべき道を決めてください。**

それなら「納得」して、お金を稼ぐことを追求できることでしょう。

お金を稼ぐことに対して良いイメージを持っていない人はおそらく、「汗水たらして働くからこそお金なんだ」という固定観念が一部にはあるのでしょう。

ただ、一方で日本人は、実はお金が大好きです。

日本は先進国の欧米諸国に比べて、極端に投資率が低いのですが、だからと言って、何かに消費しているのかというと、そういうわけでもなく、なんとなく貯金をしているという人が多すぎます。

そして、宝くじ、ロト、トト、競馬、競艇、競輪、パチンコ、スロット・・・世界的に見ても日本はギャンブル産業が巨大で、非常に発展した国です。

世界のカジノ市場規模は18兆円と言われており、中でも世界一のカジノを持つマカオではその規模は4兆円～5兆円と言われています。

その一方で、日本生産性本部が発行している「レジャー白書」によると、競馬などの公営ギャンブルの売上高は5兆7510億円で、パチンコ・パチスロの民間ギャンブルの市場規模は約23.2兆円ですから、ラスベガスやマカオを遥かに凌ぐ市場規模です。

それがお金の美学と相反するいびつな日本の実像なのです。

[ギャンブルをやるくらいだったら、ギャンブルのような方法をやるくらいなら、戦略的にきちんとリターンを得られる投資をやりたいと思いませんか？](#)

貯金にしても、老後が不安ということもあるでしょうが、ただ単にお金を寝かせておくだけでは、お金の価値を殺して死んだお金にしているのと同じです。

寄付でもして社会貢献をすればと思うのですが、これもまた、欧米諸国に比べて、桁違いに低い金額です。

災害後の義援金や募金などは集まっているように見えますが、実際はそれほど集まっていないのが現状です。

これは、お金が悪いのではなく、「お金をどう使っていくか？」というお金の使い方が分からないからということなんですね。

本当は、自分に余裕ができた時、稼いだお金を通してみんなの幸せを考えることができるようになるステージまでいくことが大事だと思っています。

ただ、これが出来ていないのも無理はありません。

あなたが悪いというわけではなく、日本の風土、教育システムが悪いからです。

小学校、中学校、高校・・・と12年間かけて様々なことを学んできましたが、資本主義社会の基盤となるお金に関する授業なんてあったでしょうか？

学校で当たり前教わる進路は、「進学か就職か」の二択。

そもそも、なぜ、それ以外の選択肢を教わらないのか？

なぜ、「お金」のことは誰も教えてくれないのか？

それが日本が金融後進国と言われている所以（ゆえん）です。

欧米諸国より金融教育が10年以上遅れていると言われてるように、「日本にはお金の教育がない」ということに危機感を感じています。

お金や投資の教育がないことにより、金融リテラシーはグローバル水準から見ても低いですし、資産運用の世界の「裏側」や「真実」を知らないまま、他人任せで投資をしても、お金はどんどん減っていきます。

これは、紛れもない“事実”です。

例えば、大きな利益を出したり、定年時に退職金などのまとまったお金が銀行口座に振り込まれると、すぐに銀行から電話がかかってきて、投資信託などの金融商品の購入を勧められます。

その時に注意すべきことは、銀行のすすめる投資信託は、リスクが高く、コストも高いものが多いということです。

銀行側も商売ですから、利益を追求することは当然かもしれません。

ですが、私たちにとってその大切なお金を、銀行だからといってわけも分からずリスクに晒したあげく、多額の損失を抱えてしまっただけでは本末転倒です。

海外の銀行は、特にプライベートバンクやクレディ・スイスのような投資銀行は富裕層が相手です。

彼らは手数料を銀行と基本折半です。

だから、顧客口座に損を出したり、信用をお金に変えてしまうことはあまりしません。目先の手数料より、長期で付き合ったほうが所得が安定するからです。

一方。日本の銀行マンは給料とよくあるボーナスです。

彼らは個人事業主的な概念もなければ報酬ルールが違うために、顧客の口座に損を出しても、そもそも自分についている顧客じゃないので、痛くも痒くもありません。

だから、めちゃくちゃなプロダクトを売ったり、手数料を高く設定してきます。

プライベートバンクの世界なら悪といわれるプロダクトを日本の銀行や証券会社は鬼の手数料をとって扱っています。

なぜか？

日本は、転勤や配置替えでコロコロ担当が変わりますが、あれは関係をリセットするためにあるとも言われています。

顧客に損させても、異動しちゃえばいいのですから。  
そして利益は銀行に入りますから、その人は出世していきます。

**顧客とバンカーが利益相反しているのですね。**

また、犯罪として取り扱われる投資詐欺というのは、ワイドショーやニュースに定期的にこれでもかというくらいに頻繁に取り上げられます。

お金のことになると、大学で専攻するならともかく、社会人になってからも、まともに勉強する環境が整っていません。

すると、どうなるでしょう??

現状のニュースで話題になる特殊詐欺や投資詐欺というものが横行します。  
簡単に騙されてしまうんですね。

日本人は、お金を溜め込むのが好きで、イザ儲け話がきた時には、まるまる乗っかるという典型的なパターンでこういった詐欺被害は一向に減りません。

特に、50代の定年退職間近や60歳以降の大損は、取り返しのつかない事態を招きます。

大きな失敗は許されません。

**だからこそ、資産運用で失敗しないためにも、投資やお金について学ぶ必要があります。**

とはいえ、一発逆転を狙ってリスクの高い投資をすると、逆に大金を失ってしまう可能性が高いのです。

ハイリスク・ハイリターンのギャンブルのような危険な資産運用ではなく、守りながら攻める資産運用が求められます。

**大切なのは、リスクを最小限にし、効率よく資産を増やせる運用を心がけることです。**

それをあなた自身で見極められるように、他人任せではなく、自分で理解した上で、納得してやることが大事なのです。

アメリカでは、日本で英会話スクールがあちこちにあるように、当たり前のように投資スクールが開講されています。

投資スクールというのは、れっきとした社会権を得ている仕事の一つです。

また、小さい頃からお金について遊びながら勉強しているのです。

そして、プロ向けのスクールも存在しています。

お金は一時的なものではなく、一生付き合いしていくものです。

地球上のほぼすべての人間は市場の経済の影響から逃れることは出来ませんし、お金は生きることと直結してますから、その影響力は計り知れません。

なのになぜ、そのようなスクールが日本には無いのでしょうか？

**無いのであれば、作ればいい。**

それが今の私の活動の原動力だったりします。

私は、きちんと投資について学び、しっかりとした経済的豊かさを得て、心のゆとりを持ち、「自分の力で人生を切り開いていけるような本物の力」を身に付けていく必要性を感じています。

**投資を通じて、明るい未来を自分たちの手で創れること。**

これが私が目指す最終形態です。

投資＝株式やFXというイメージがどうしても先行しますが、投資本来の意味は、世の中の金回りを良くすることです。

また、自分自身の投資、自己投資も自分を通して世の中を間接的に良くすることです。

このようにして、未来が明るくなれば、自分自身もよりよい人生を送れるようになるのです。

お金だけに支配された人生は、自己中心的な閉じた人生です。

自分さえ良ければ・・・。家族さえ良ければ・・・。勤めている会社さえ良ければ・・・。日本が良ければ・・・。

こうなると、タンス預金のような死んだお金の奪い合いとなります。

私腹を肥やすという言葉がありますが、肥やしすぎて、使い所がないお金は死んだお金です。

そのようなお金がいくらあっても社会に価値をもたしませんし、何のエネルギーをも生み出しません。

幸せ力からは、程遠いものとなってしまおうでしょう。

ですので、そんな死んだお金にならないように、幸せの力を持ったお金を生んで、育てて、経済に循環させていける、最共の投資集団を作りたいと思っています。

**最強ではなくて最共です。**

お金そのものももちろん大事ですが、それだけでなく、共に社会と向き合っていく仲間が欲しいと感じています。

明るい未来を創るには、予測して未来がこうなりそうだからこうしよう、というのではなくて、どのようにしたいのかが重要と考えています。

もっと真剣に理想の未来について自分たちで形作っていききたいのです。

壮大な夢と思うかもしれませんが、私は本気です。  
その一歩が、このレポートでもあるのです。

前述のコンサル生のひろみさんのように、幸せ力をつかんで、自分で自分をお金持ちにすることが出来て、家族や友人とフェアで前向きな関係を築き心が満たされる。それから、本当の投資活動を広めていく。

そんな人生と一緒に作っていこうと思っています。

そのためには、知識、スキルを身につけて、腕を磨くということを重ねていく必要があります。

そのよりどころとなる場所を私は提供しようと思っています。

## ■ 最後に

多くの人の人生の悩みの種類は3つに分かれます。

お金、健康、人間関係、の3つです。

お金によって人生の道が狭められたり日常がうまく回らなかつたりするということをして一人でも少なくしたい。

昔の自分のような思いをする人をできるだけ減らしていきたい。

そう思って後進の指導に積極的に取り組んでいます。

これは他人事ではありません。

このレポートを読んでいてくれるということは、当然、あなたにもその権利があります。

そうです、次はあなたの出番です。

あなたにとって大切な人を幸せに出来るように、そのような人たちを増やしていきたいと思っています。

大切な人を守りたい  
大切な人の助けになりたい  
大切な人を照らす光になりたい

そんな風に真剣に思っているあなたに、本当の幸せ力をつけて欲しいと切に思っています。

トレードのみならず、そんな幸せ力を目標に頑張った人たちと、近い将来一緒に食事会や飲み会などの様々な交流が出来たらいいですね。

そして、今回小難しい論理はなるべく抜きにして、かつ必要なこと、今まで他の教材や他のセミナー、他の塾では伝えられていなかったような投資の本質もお伝えしていきたいと思います。

根本的な本質から学ぶことで、手法のみならず、FX だけでなく、株式、仮想通貨にも応用が来てどんな投資にも対応出来るようになります。

マーケットはこれからも数年、いや数十年、いや、数百年存在するわけですから、一度身につけてしまえば、おおげさではなく一生使えます。

なぜかという、トレードは結局上がるも下がるも半々で、細かいテクニカル分析でエントリーをしても、ダマシ（売買のサイン等が出てもその逆の動きをする）に遭うことが非常に多いからです。

ダマシは避けようがない現象なのですが、特に、初心者や初級者は、ダマシに頻回遭うと、恐怖感が出て、絶好のタイミングが出てもエントリーできなくなったりするものです。

さらに、そのタイミングを逃したからと言って、焦ってエントリーすれば、優位性はないところでのエントリーとなり、勝ちにくくなります。

そして、最終的には資金が足りなくなって、ゲームオーバーというトレーダーが非常に多いのです。

それらをなるべくなくすために、最小限のテクニカルを用いて、分析し間違えても、損失を出来る限り抑え、次の投資資金をきちんと残していきながら、最終的には利益に持っていけるように、負けにくいトレード法が必要となります。

夢のような爆発的な利益を出せなくても、確実に利益を積み重ねることが出来て、着実に投資として成り立つような方法です。

あなた自身の力で人生を変えたいと考えて希望するならば、今後の私からのメールやレポートを全てご覧になってください。

その具体的な手段を教えてください。

現状を変えるきっかけが欲しい  
投資で利益を出せるようにしたい  
将来のお金の不安をなくしたい  
もっと豊かな人生を送りたい

こういった想いでこのレポートを読んでもらったかと思います。

ただ、まだあなたは望んでいる成功を手にはしていません。

そのきっかけを手に入れて、これから成功への道の扉を開こうとしている段階なのです。

そのために必要なことは実行です。

**実行こそが人生を変える唯一のコマンドです。**

**行動こそが未来を作る最後のピースとなります。**

今のあなたのように今いるところから前へ、一歩進むことが人生の主導権を取り戻すことにつながるのです。

あなた自身、そして、あなたの身近な周りの人に、幸せ力が波のように伝わっていけるように、前へ、一歩前へこれからも進んでいきましょう。

そのために、今後も全力で応援していきます。

長くなりましたが、ひとまず今日、あなたにお伝えしたかったことは、

- 私という人間を知ってもらうこと
- 安心して資産構築していくための絶対条件
- FXで生き残り、結果的に利益を得る考え方
- 発想の転換の大事さと“個人の差が出にくい方法”の選択
- 投資のスイッチが入った原点と教訓
- それらの経験から確立された“失敗しない”ための方法
- 「金融後進国」と「無知」から身を守る方法
- 根本的な想いと理由、私の目指す最終的なゴールの話

このようなことです。

上記のことを知っているか知っていないかで、あなたが思っているよりも大きな差が生まれてきますから、最初にお伝えしたかったのです。

このレポートが、何か現状を好転させるきっかけとなってくれたら、これほど嬉しいことはありません。

最後になりますが、今日お届けした動画やこのレポートをご覧になって、あなたが感じたことや感想、また今現在抱えている不安や悩みなど、些細なことでも構いませんのでメールを頂けると嬉しいです。

今後期待することや知りたいノウハウでも構いません。

これからあなたにお伝えしていく内容の指針にしたいと思いますのでぜひメールを送ってもらえると幸いです。

- 1. 今日の動画、レポートをご覧になったの期待
- 2. 今までFXや投資の経験はありますか？  
また、あなたが今抱えている不安や悩みなどあれば

これらを下記までメールで教えてください。

メールを送ってくれた方には何かしらアドバイスしたり、やり取りを通して交流などもしていけるとと思います。

⇒ [mail@hifi-fx.com](mailto:mail@hifi-fx.com)

メール件名：期待

頂いた内容を元に、これからお伝えしていくことを変更したり、追加したり、また丁寧に掘り下げて、より具体的にお伝えしていきたいと思っています。

それでは、これから濃く長いお付き合いになると思いますが、どうぞよろしく願い致します。

最後まで当レポートを読んで頂き、本当にありがとうございました。

矢田 丈